

Asiste Díaz-Canel a pleno del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas



La Habana, 10 jun (RHC) El primer vicepresidente cubano de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, asistió este viernes al tercer Pleno del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, que sesiona en La Habana.

Los 103 integrantes del máximo órgano de dirección de la vanguardia política juvenil, reflexionan sobre la participación de la juventud cubana en la política cultural y la defensa de los valores e identidad, garantes de la continuidad histórica de la Revolución.

La primera jornada de intercambio y debates, de dos en total, incluye la presentación de la campaña Sumando ideas, por el aniversario 55 de la organización el próximo año.

El evento juvenil está dedicado al líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, en su cumpleaños 90, y rinde homenaje a los mártires Antonio Maceo y Ernesto Guevara.



Radio Habana Cuba